

Intérprete de Norma en 'Pasión de Gavilanes'

Danna García denuncia acoso sexual en Hollywood

La actriz contó en una entrevista su amargo episodio con un director en Los Ángeles

Fernanda Matarrita Ch.
fernanda.matarrita@nacion.com

La conocida actriz Danna García, quien no ha dejado de ser noticia por haber salido positiva al coronavirus tres veces, y por experimentar secuelas luego de recuperarse de la letal covid-19, volvió a sonar en los medios internacionales luego de revelar el caso de acoso sexual que sufrió en Hollywood.

La actriz, posicionada en Latinoamérica por sus trabajos en telenovelas, entre ellas la famosa *Pasión de Gavilanes* y *Bella Calamidades*, rompió el silencio y habló del amargo episodio que vivió cuando buscó oportunidades en Estados Unidos.

Mientras conversaba con Jomari Goyso para el programa *Sal y Pimienta*, de Univisión, García reveló que fue acosada sexualmente por un reconocido director de Hollywood, de quien hasta ahora se desconoce su nombre.

"Siempre esta carrera se hace de momentos duros que nadie ve. Honestamente, por eso nunca quise regresar a vivir a Los Ángeles", contó al periodista.

Danna continuó: "Un director me dijo: 'necesitas ser más sensual, necesitas mostrar más sensualidad cuando nos visites a nosotros', o sea no era actuando, que necesitaba explotar más eso".

En la entrevista, quien encarnó a Norma contó que ese mismo director la invitó a una cena con un actor famoso (tampoco se reveló de quién se trata), pero cuando



Danna García rompió el silencio y se refirió al repugnante episodio de acoso que vivió en Hollywood. ARCHIVO LN

“

En Los Ángeles sí me acosaron. Siempre esta carrera se hace de momentos duros que nadie ve. Honestamente, por eso nunca quise regresar a vivir a Los Ángeles”.

Danna García
ACTRIZ

finalizó la actividad, el hombre se propasó con ella.

"Esa misma persona me acuerdo que me invitó a una cena con un famoso actor y yo estaba fascinada y después de la cena me dice que subiera a su casa y yo: 'No, yo me tengo que ir, yo tengo clases mañana en la escuela de actuación'. Y entonces me dijo: 'No, no, rápidamente subimos'. Y en el garaje me agarró contra la pared, me empezó a besar y me empezó a tratar de desvestir, una cosa muy pesada que yo

nunca viví en Latinoamérica", reveló.

Danna también comentó por qué no había hecho pública esta situación.

"En ese momento yo le conté a mi mánager y mi mánager me dijo: 'De eso no se habla, *next*. ¿Te pasó algo? ¿Hay que ir a la policía? *Next*'", lamentó.

En la entrevista, la actriz también habló de los duros momentos que vivió cuando se contagió de coronavirus y del temor que sintió de enfermarse a su hijo.

"Tu cuerpo está fallando a tantos niveles que ya yo le decía a la doctora: 'Me está dando un infarto. ¡Auxilio!'. Se me empezó a paralizar el brazo, la mano, la mandíbula y yo decía: '¡Auxilio!, ¡Necesito ayuda!'. Nadie me sabía explicar", contó la artista.

Entre las secuelas que ha experimentado García, de 42 años, están caída de cabello, retención de líquidos, umbral del dolor muy sensible, subida de peso, falta de aire y resequeidad en todo el cuerpo. ■